

¡CEO llega a los 400.000 clientes!

El jueves 19 noviembre, 2020 a las 5:35 pm



¡CEO LLEGA A LOS 400.000 CLIENTES!

CEO – [Compañía Energética de Occidente](#), se siente orgullosa de poder servir a los caucanos, por eso celebra a su cliente No. 400.000, la Sra. **María Bonifacia Sandoval Ordóñez**, del municipio de Popayán.



Hace 10 años, cuando la Compañía iniciaba operaciones en esta tierra maravillosa, recibió 267.000 usuarios con quienes se comprometió de corazón para brindarles soluciones energéticas con calidad y continuidad. Por ello, durante esta década se han invertido 435 mil millones en la instalación de 10.500 k.m. de redes eléctricas, que le permitieron a CEO ampliar su cobertura y llegar a más hogares, incrementando así su equipo de aliados para aportar al desarrollo sostenible del Cauca.



Este logro inspira a [CEO](#) para trabajar aún más cerca de los caucanos y continuar iluminando vidas con la buena energía que los caracteriza.